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BASF spendet 100.000 Euro für das Bürgerhaus Oppau  

Werksleiter Dr. Uwe Liebelt bei der symbolischen Spendenübergabe an Andreas Schwarz, Beigeordneter und Kämmerer der Stadt 

Ludwigshafen. Hintere Reihe (von links): Roman Bertram, Vorsitzender des Fördervereins des Bürgerhauses Oppau, Dr. Dennis Fanelsa, Leiter 

Standortmanagement Ludwigshafen, Frank Meier, Ortsvorsteher Oppau und Christoph Keimes, LUKOM-Geschäftsführer. (Bild: BASF) 

BASF spendet 100.000 Euro für das Bürgerhaus Oppau. Das Bürgerhaus ist ein 

wichtiger Veranstaltungsort der Bürger aus den drei Stadtteilen Oppau, Edigheim 

und Pfingstweide. Es wird unter anderem als Vereinshaus und für kulturelle und 

gesellschaftliche Veranstaltungen genutzt.  
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Heute (20. Dezember 2021) übergaben Dr. Uwe Liebelt, President Europäische 

Verbundstandorte BASF SE und Werksleiter Ludwigshafen und Dr. Dennis 

Fanelsa, Leiter BASF-Standortmanagement Ludwigshafen, die Spende 

symbolisch an Andreas Schwarz, Beigeordneter und Kämmerer der Stadt 

Ludwigshafen, sowie an den Oppauer Ortsvorsteher Frank Meier.  

„Wir fühlen uns mit unseren direkten Nachbarn eng verbunden und wissen, dass 

wir ihnen viel verdanken. Wir sehen unsere Verantwortung in einer sicheren 

Produktion und einem guten, nachbarschaftlichen Miteinander. Im September 

dieses Jahrs hat sich das tragische Explosionsunglück im Werk Oppau zum 

hundertsten Mal gejährt. Mit dieser Spende wollen wir ein Zeichen des 

Zusammenhalts setzen, das möglichst vielen Bürgerinnen und Bürgern 

zugutekommt“, so Liebelt.  

„Die Spende verdeutlicht einmal mehr das besondere Verhältnis zwischen Oppau 

und der BASF“, so der Ortsvorsteher des Ortsbezirks Oppau, Frank Meier. 

Die Baumaßnahmen am Bürgerhaus sollen, wenn möglich, schon im Jahr 2022 

beginnen. Die Planung soll in enger Abstimmung zwischen LUKOM, Förderverein, 

sowie dem Trägerverein des Bürgerhauses erarbeitet werden. Auch der neue 

Vorsitzende des Fördervereins des Bürgerhauses Oppau, Roman Bertram zeigte 

sich hoch erfreut über die Zuwendung der BASF. 

 

 


